

WARTA

Kasdim 1702/Jayawijaya Hadiri Rakor Jelang Pilkada Serentak 2024

Dony Numberi - PAPUA.WARTA.CO.ID

Nov 21, 2024 - 13:31



Wamena - Kasdim 1702/Jayawijaya Mayor Inf Romadlon menghadiri rapat koordinasi teknis untuk optimalisasi kesiapan pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) tahun 2024, bertempat di Hotel Grand Sartika, Jln. Bhayangkara, Distrik Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, Kamis (21/11/2024).

Ia mengatakan, rapat tersebut membahas berbagai aspek penting terkait persiapan dan pelaksanaan Pilkada, seperti koordinasi antar instansi, pengamanan, serta penyampaian informasi kepada masyarakat.

“Rapat koordinasi ini mengingatkan semua pihak untuk bekerja sama dalam memastikan Pilkada berjalan sesuai dengan peraturan dan aman bagi seluruh masyarakat,” ujarnya.

Lanjut Kasdim, kita perlu satu langkah strategis, dengan satu sinergitas antara pemerintah, penyelenggara pemilu dan peserta pemilu. Tiga unsur ini harus kuat sinergitasnya dan koordinasinya agar berjalan aman dan lancar.

“Kita semua berharap pilkada serentak akan berjalan lancar dan aman, tidak ada kendala dalam pelaksanaannya. Untuk dapat mewujudkan pilkada yang aman dan damai, yang perlu dijaga adalah stabilitas politik, hukum, dan keamanan. Tetap jaga netralitas TNI-Polri dan ASN, yang harus ditanamkan dalam masing-masing individu,” imbuhnya.

Ia juga menekankan pentingnya koordinasi dan komunikasi yang baik antar lembaga untuk menghadapi tantangan yang mungkin muncul. Seluruh jajaran pemerintah dan forkopimda serta seluruh elemen yang ada untuk bersama-sama menyukseskan Pilkada khususnya Kabupaten Jayawijaya.

Adapun turut hadir, Kasatgas Gakum AKBP Hesman Napitupulu, S.H., S.IK., M.H., Kasatgas Premtif AKBP Fredickus W. A. Maclarimboen, S.IK., Kasatgas Preventif AKBP Arung Ranteupa, Dansub BAIS Sektor Wamena Mayor Chk Andi Rustiaji, Pasiintel Kodim 1702/Jayawijaya Lettu Inf Jacobus R. Sitaniapessy, S.Sos., Dantim Denintel Kodam XVII/Cen Lettu Chk Fahmi, Kasatintel Polres Jayawijaya Iptu Jami Taga, Batiops Kodim 1702/Jayawijaya Peltu Iswahyudi, Binda Papua Serka Ahong.